

BULLETIN DE LIAISON DE LA SECTION DE L'INDRE DE L'ASSOCIATION NATIONALE DES MEMBRES DE L'ORDRE NATIONAL DU MÉRITE

Numéro 18

PRINTEMPS 2013

ENTRE NOUS

SOMMAIRE

Le mot du Président	Page 1
50e anniversaire de l'ONM	Page 1
Situation de la section	Page 2
A lire	Page 2
Balade dans Bourges	Page 3
Secteur d'Argenton/Creuse	Page 4
Secteur du Blanc	Page 4
Secteur d'Issoudun	Page 5
Nos compagnons écrivent	Page 6
Coup de chapeau à	Page 6
Compte-rendu de l'A.G.	Page 7
de la Section de l'Indre	et
du 6/4/2013 à Châteauroux	Page 8

MERCI

Un grand merci aux compagnons qui ont contribué à la rédaction de ce numéro: Alain BOURREL, Bernard DESIRE, Jean-Marie MISRAKI, Laurent RIPPEL, Jean-Pierre SPITZ et à VOUS TOUS, fidèles lecteurs. N'oubliez pas qu' « Entre Nous » est votre bulletin de liaison et pour le faire vivre, n'hésitez pas à nous faire part de la vie de vos secteurs et de vous-même en nous envoyant un petit mot.

Bernard GAGNEPAIN

Revue « Le Mérite »

Lors de l'A.G., Monsieur de Chardon, membre du CA national, en charge de la revue "Le Mérite" a appelé les compagnons qui ne l'ont pas encore fait à renouveler leur abonnement afin de bénéficier des articles de notre section sur les évènements du cinquantenaire. Il en est encore temps, par courrier, avec un chèque de 10€, pour les 4 numéros 2013 à adresser à : ANMONM hôtel national des invalides 129, rue de Grenelle 75700 PARIS cedex 07

« Entre Nous » est la lettre d'information éditée par la section de l'Indre de l'A.N.M.O.N.M.

Directeur de la publication : Claude Gobert Rédacteur en chef : Bernard Gagnepain Dépôt légal : ISSN 2265-3624 Tirage : 350 exemplaires. Impression : par nos soins



Le mot du Président

Chers compagnons et amis,

Voilà cinquante ans, le général de Gaulle créait l'Ordre National du Mérite pour honorer les citoyens dont l'action, l'honorabilité et la dignité font honneur à notre pays.

Le temps a passé, et nous sommes maintenant près de 200 000 à porter à notre boutonnière la marque de notre distinction.

Cette année anniversaire sera marquée tant au niveau national par la grande chancellerie et notre association qu'aux niveaux locaux, par différentes manifestations commémoratives, où chacun aura à cœur de témoigner sa reconnaissance, mais aussi sa disponibilité, de son investissement à Servir.

Les grandes lignes des différentes actions prévues en cette année 2013 sont indiquées dans le présent numéro de notre bulletin.

Je souhaite qu'après ce demi-siècle d'existence, une énergie nouvelle nous anime et qu'elle nous permette, pour honorer la mémoire du général de Gaulle, de faire rayonner encore plus notre association dans l'HONNEUR, la SOLIDARITE et la MEMOIRE. Je compte sur vous.

Claude GOBERT

50° ANNIVERSAIRE DE LA CREATION DE L'ORDRE NATIONAL DU MERITE

Au plan national

24 mai: Concert aux Invalides.

3 et 4 juin : Baptême des cloches de quart et de cambuse de l'Hermione à Rochefort.

Septembre: Lancement du livre de prestige sur l'ONM.

30 et 31 octobre : Transfert de la flamme de l'Arc de Triomphe à Colombey les deux Eglises.

9 novembre : Edition du timbre commémoratif.

3 décembre : Ravivage de la flamme à l'Arc de Triomphe et assemblée générale extraordinaire avec remise du prix du civisme et de la citoyenneté.

Au plan départemental

La section de l'Indre a sollicité la municipalité de Châteauroux pour lui demander une marque de reconnaissance en faveur de notre Ordre, à l'occasion du 50° anniversaire. Si un oui de principe nous a été donné, nous attendons la décision finale.

Dásis 2012	Situation de la section	
Décès en 2012		
LOUBES Lucette DUJARDIN Antoine	Membre adhérent Officier de l'Ordre National du Mérite	Secteur de Châteauroux Secteur de Châteauroux
Décès en 2013		
MARTIN Georges MARCHAND Guy PETIPEZ André SOBIERAY Aïcha FREVILLE Alfred LABRIQUE Paul	Officier de l'Ordre National du Mérite Chevalier de l'Ordre National du Mérite Chevalier de l'Ordre National du Mérite Chevalier de l'Ordre National du Mérite Officier de l'Ordre National du Mérite Chevalier de l'Ordre National du Mérite	Secteur d'Argenton Secteur de la Châtre Secteur de Châteauroux Secteur d'Argenton Secteur de Châteauroux Secteur d'Issoudun
Départ vers un autre dépa	artement ou démission	
ESTEVE Norbert IVCHOWITZ Guy FELOUZAT Gérard	Secteur de Châteauroux Secteur de Châteauroux Secteur de Châteauroux	
Nouveaux adhérents		
DOSSMANN Raymond VEYRAT Pierre BAHIAOUI Danielle MANNEQUIN René BRUNAUD Léa CAILLAUD Charles AUTEAU MOËNNE LOC MAUGAN Jacques	Chevalier de l'Ordre National du Mérite Officier de l'Ordre National du Mérite Chevalier de l'Ordre National du Mérite Chevalier de l'Ordre National du Mérite Membre adhérent Chevalier de l'Ordre National du Mérite COZ Sylvie Chevalier de l'Ordre National du Mérite	Secteur d'Issoudun Secteur de Châteauroux Secteur de la Châtre Secteur d'Argenton Secteur d'Argenton Secteur de Châteauroux Mérite Secteur du Blanc Secteur du Blanc

Nominations et promotions dans les Ordres Nationaux

Le décret du 14 novembre 2012 a vu la nomination de :

- 7 compagnons au grade de chevalier : mesdames Nathalie ALLIOT, Sylvie AUTEAU, Jocelyne WITTEVRONGEL ainsi que messieurs Eric BATISE, Lionel BARTHELEMY, Charles CAILLAUD et René MANNEQUIN.
- 1 compagnon au grade d'officier : le colonel Nicolas TOUPY

L'ANMONM serait heureuse d'accueillir ces nouveaux compagnons au sein de la section de l'Indre. Sylvie Auteau, Charles Caillaud et René Mannequin nous ont rejoint, si vous connaissez les autres incitez les à contacter le président ou le secrétaire.

Nous tenons à vous signaler que deux compagnons de notre association ont été reçus dans l'Ordre de la Légion d'Honneur madame Aïcha SOBIERAY de Celon et madame Colette MIZRAHI de Châteauroux. Les membres du conseil du comité de section sont fiers de leur distinction et regrettent que madame Scibieray p'ait pu en profiter

A lire

Mobilisé lors de la Guerre de 1939-1945, Maurice Delavier, artiste de talent, fut fait prisonnier. C'est durant sa captivité en Allemagne qu'il dessina les visages de nombreux de ses compagnons d'infortune français ou étrangers et qu'il évoqua leur vécu dans les scènes du camp. De retour en France, il se lia d'amitié avec la famille Rouillon de Châteauroux dont il fit, à sa mort en 1986, leur fille Françoise la délégataire de ses oeuvres. Celle-ci, consciente de l'oubli des prisonniers de guerre dans l'histoire, en fit don à la ville de Châteauroux qui décida de faire avec Gütersloh, sa ville jumelle, des quatre-vingts dessins de l'artiste un ouvrage commun : *Un regard d'artiste sur les prisonniers de guerre-Dessins de captivité*. Point d'Æncrage-CREDI Éditions. 27,50€. Ouvrage disponible en librairies.

Bourges comme vous ne l'avez jamais vu

Malgré cette « accroche » alléchante du comité de Châteauroux invitant les compagnons de la section à une sortie le 28 septembre 2012 inaugurant ainsi une nouvelle formule de visite, s'appuyant sur le savoir faire d'une agence de voyage. Malgré un programme de qualité, seules 23 inscriptions furent enregistrées.



Après la visite du palais Jacques Cœur guidé par notre compagnon Georges Buisson, ancien administrateur palais et de la maison de George Sand à Nohant, qui nous faisait découvrir l'histoire. détails les d'architecture et les décors de cette superbe demeure, un déjeuner dans un restaurant de la ville nous sustentait avant la promenade en petit train à découverte la du vieux Bourges.

A la suite, la visite de la Cathédrale, ses vitraux, sa crypte et son jubé par une guide passionnante comblait notre soif de savoir.

Après le dîner, la découverte, à la nuit tombée, des lieux historiques de Bourges guidée par les « lumières bleues » et animée de musique et projections marquait le terme d'une journée particulièrement réussie grâce à la présence attentionnée du directeur de l'agence « Terre d'ailleurs », des guides et de notre érudit compagnon Georges Buisson.



« Sous le jugement dernier » l'escouade des compagnons et des amis de la section de l'Indre de l'O.N.M..

SECTEUR D'ISSOUDUN

LA RÉUNION DU 7 MARS AU MOULIN DU COLOMBIER



Bougault et Pascal Pauvrehomme, Gérard Génichon, président du comité de la Légion d'Honneur, Jean-Claude Marsègne, président des Médaillés Militaires et Bernard Gagnepain, délégué du secteur d'Issoudun, ainsi qu'une partie des compagnons entourent Madame Nathalie Costenoble, Sous-Préfète d'Issoudun qui a remis la médaille de l'A.N.M.O.N.M.

à Monsieur Raymond Daubord. Cette réunion, conjointe avec le comité d'Issoudun de la Légion d'Honneur et de la 750° section des Médaillés Militaires, fut l'occasion de rappeler les valeurs des trois Ordres Nationaux, d'observer une minute de recueillement en mémoire de nos membres décédés et des soldats français engagés sur des théâtres d'opérations extérieurs morts au combat. Les rapports d'activités rappelèrent notre présence avec nos drapeaux à toutes les manifestations patriotiques et les actions d'entraide de soutien et de visite envers les membres affectés par la maladie ou la solitude. Les projets de conférence et de rassemblements, notamment pour le cinquantenaire de la création de l'Ordre National du Mérite, furent dévoilés.

Après l'intervention des personnalités, le verre de l'amitié vint conclure heureusement la réunion.

LA SOIRÉE BEIGNETS

Dans le prolongement de la réunion, plus de trente convives se retrouvèrent dans une salle du Moulin du Colombier pour fêter la mi-Carême. Accompagnés de leur épouse, Bernard Désiré, Jean-Pierre Spitz et

Claude Gobert firent honneur au menu élaboré par Michel Guyard, le maître des lieux. Après la crème de lentilles de notre compagnon étoilé Alain Nonnet, présent à nos agapes, cochonnaille et fromages de chèvre, beignets nature, aux pommes et aux pruneaux, pets de nonne, sacristains, bugnes et rousserolles, desserts traditionnels de la mi-Carême, vinrent combler nos papilles et les vins de Reuilly de Claude Lafond, présent lui aussi, contribuèrent à la convivialité ambiante.



La joie régnait autour des tables

SECTEUR D'ARGENTON SUR CREUSE



Comme chaque année, le secteur d'Argenton sur Creuse, après sa dernière réunion trimestrielle, a organisé sa soirée Beaujolais.

Quarante personnes ont participé à cette soirée en présence du Président Claude Gobert et de son épouse et de membres du comité de la section de l'Indre. Belle soirée. A l'an prochain!

SECTEUR DU BLANC

Le déjeuner "Pâté de Pâques" qui a lieu une fois par an à l'Auberge de la Gabrière a pris, en 2004, le nom de Régis Bailly, le regretté Président du Comité local du Blanc qui l'a créé et organisé.

En 2013, ce repas agréable et convivial a réuni 47 convives dont 26 membres de l'association, 13 épouses et 8 invités dont 21 de Châteauroux, 9 d'Argenton et 17 du Blanc et a été honoré de la présence du Colonel François RONDOT, Directeur de l'Etablissement Central de l'Administration et du Soutien de la Gendarmerie Nationale (ECASGN) et de son épouse.

Claude Gobert et Jean Joubert, Président et Vice-Président de la section de l'Indre et leurs épouses, ainsi que Bernard Désiré, délégué du secteur d'Argenton se sont joints à l'assistance. Comme à l'accoutumé, Madame Christiane Bailly, veuve de notre défunt compagnon, a pris part à ce déjeuner qui perpétue la tradition initié par son mari.



NOS COMPAGNONS ÉCRIVENT

Gilbert MANDARD a fait paraître un recueil de cinquante courts poèmes, Les Intimes Enchantements, (collection Tremplin) écrits dans une langue très simple. Ils sont regroupés par thème tels que l'amour, la nature, les interrogations, la mort, etc. Ces textes écrits au cours des trente dernières années sont restés très confidentiels. Les poèmes de forme variée, traduisent une grande sensibilité ainsi qu'un sens de l'humour et de la musique. En voici un exemple :

Vive l'infarctus

Je veux mourir d'un infarctus, Avec un beau petit rictus Et puis quelques hoquets en plus, Agitant mon décubitus!

La maladie d'Alzheimer, Non merci! C'est trop amer! Un bon infarctus, c'est bien mieux! Ca vous évite d'être vieux!

C'est net, c'est bref, c'est pathétique, Et beaucoup plus économique Avec un tour spectaculaire Qui n'est pas fait pour me déplaire Je veux mourir d'un infarctus, Avec un beau petit rictus! C'est la meilleure solution Pour assurer sa succession!

Je pourrais en parler longtemps, Mais je n'ai pas beaucoup de temps Car j'ai passé l'heure, j'en ai peur, De mes pilules pour le cœur!

Georges BUISSON, ancien administrateur du Palais Jaques Cœur et du domaine de George Sand à Nohant, a fait paraître aux éditions du Patrimoine un superbe ouvrage sur le Palais Jacques Cœur qui nous donne envie de le revisiter. Aujourd'hui, ce jeune retraité a un projet qui lui tient à cœur : la Maison européenne de la poésie au prieuré du Magny dans l'Indre. « Un lieu à l'atmosphère d'une maison pour interroger la poésie sous toutes ses formes. »

Aux éditions Alexandrines, il a écrit la préface de « Balade en région Centre, sur les pas des écrivains » ouvrage qui nous montre que les six départements qui la composent sont riches d'auteurs connus ou méconnus, parfois oubliés, anciens ou contemporains. Quarante-huit femmes et hommes de lettres sont nos guides sur ces terres auxquelles nous sommes attachés.

Marie-Françoise LAFOND Attirée très tôt par la peinture, elle reçoit, encore adolescente, les encouragements de Henry de Monfreid et de Jean Lurçat. Elle devient en 1964 l'assistante de Jean Picart-le-Doux et va travailler dans son atelier à la réalisation de plusieurs cartons de tapisseries. C'est cependant le dessin et l'aquarelle qui lui permettent d'exprimer au mieux sa sensibilité et, à partir de 1967, elle y consacrera le meilleur de son activité créatrice. A côté des dessins et aquarelles, qui constituent l'essentiel de sa production, Marie-Françoise Lafond a réalisé des pastels, quelques peintures ainsi que deux lithographies.

Victime d'un accident thérapeutique l'ayant privée de la vue, Marie-Françoise Lafond se tourne vers l'écriture par laquelle elle peut continuer à exprimer sa forte créativité. Un premier recueil de nouvelles est paru en 2000 sous le titre *Contes Peints* et a été suivi, en 2003, par un récit fantastique publié sous le titre Cocon Gris. En 2008, est publié un témoignage sous le titre *Une certaines nuit... le visiteur*. Puis un second recueil de quatorze nouvelles sous le titre *Contes de l'Aube*.

L'écrivaine castelroussine vient de publier un nouvel ouvrage, *De-ci*, *de-là*, *paysages intérieurs*, aux Éditions L'Harmattan. Une suite de petits textes poétiques, à lire au gré des envies



COUP DE CHAPEAU A... ALAIN FOURMEAU

A la fin de l'année dernière, lors de la célébration de la Sainte Cécile, notre compagnon Alain Fourmeau, ancien professeur de musique qui a enseigné cet art à plusieurs générations de Castelroussins, a été distingué pour ses trente ans de présence dont dix à la direction de l'Harmonie. Dernièrement, assistant à un concert dans le Lot, il fut particulièrement ému de l'hommage rendu à son père, Robert, également musicien qui a dirigé l'Harmonie de Figeac de la Libération jusqu'à la fin des années 70. La famille Fourmeau a laissé dans cette région des souvenirs vivaces d'amitié et de reconnaissance.

Quant à Alain, il fait partie du Brass Band du Conservatoire de Châteauroux et d'une formation musicale de Levroux et parfois, il anime avec son piano nos réunions de l'O.N.M. . Dans le cadre du ministère de la Justice, il intervient an tant que conciliateur pour les cantons de Châteauroux, Valençay et Levroux après avoir été, pendant 15 ans, assesseur au Tribunal pour mineurs du département.

ASSEMBLEE GENERALE DU COMITE DE L'INDRE DE L'A.N.M.O.N.M. – samedi 6 avril 2013

Par le maire-adjoint et compagnon Georges RAMBERT, représentant le sénateur-maire, annonce que le nom de l'ONM sera donné à une allée menant au centre universitaire, puis par Jean-Pierre Spitz, délégué du secteur de Châteauroux.

Remerciements aux compagnons présents et à M. de Chardon Ouverture de l'AG par le Président Claude GOBERT: administrateur, représentant le président national. - Minute de silence en souvenir des Compagnons décédés

Rapport moral par le secrétaire adjoint Laurent RIPPEL en l'absence du secrétaire Alain BOURREL

Conformément au règlement intérieur de l'Association Nationale des Membres de l'Ordre National du Mérite, je viens vous présenter le rapport moral pour l'année 2012 de la section de l'Indre.

Au cours de l'année 2012, le comité composé de 15 membres s'est réuni 4 fois. Les réunions se sont tenues dans une salle de la maison des associations mise à notre disposition, gracieusement, par la Mairie de Châteauroux. Lors de ces réunions, le président Claude Gobert communique aux membres du conseil les informations qu'il reçoit du siège. Un tour d'horizon des divers secteurs nous informe des différents projets.

Nomination et promotions dans l'Ordre National du Mérite : Le décret du 2 mai 2012 a vu la nomination de 4 compagnons au grade de chevalier : Mesdames Nathalie DUBREU et Claude FORE ainsi que messieurs Guy AUGER et Raymond DOSSMANN. Le décret du 14 novembre 2012 a vu la nomination de 7 compagnons au grade de chevalier : mesdames Nathalie ALLIOT, Sylvie decret du 14 flovellibre 2012 à vu la nomination de l'ochipagnons au grade de chevaller : mesdames ivatilaire ALLIOT, sylvie AUTEAU, Jocelyne WITTEVRONGEL ainsi que messieurs Eric BATISE, Lionel BARTHELEMY, Charles CAILLAUD et René MANNEQUIN ainsi qu'1 compagnon au grade d'officier : le colonel Nicolas TOUPY

Je tiens à vous signaler que deux compagnons de notre association ont été reçus dans l'Ordre de la Légion d'Honneur madame Aïcha SOBIERAY de Celon et madame Colette MIZRAHI de Châteauroux.

Effectif de la section : A la date du 31 décembre dernier, les effectifs de la section étaient de 283 adhérents.

Sur les 283 adhérents, nous avons 263 décorés et 20 épouses de compagnons décédés.

3COLIOIT .	263 dé	corés et 20 epous	ses de compagno	JIIS GOOGGO		
es 283 adhérents, nou	is avons 205 de	COICS Of Ze op	2010	Pou	rcentage de femn	nes
Γ	Eta	t de la section en			2011	2012
+	total	homme	femme	2010		22,8 %
		203	60	20,6 %	21,4 %	NAME OF TAXABLE PARTY OF TAXABLE PARTY.
décorés	263	200	0	0 %	0 %	0 %
Commandeur	3	3	0	5,3 %	5,3 %	5,3 %
	36	34	2		24 ,3 %	25.9 %
Officier	0-0,000	166	58	23,5 %		
Chevalier	224	100		N. N. Canal du	Márite augmente	chaque année.

Nous pouvons constater qu'au niveau du département le nombre de femmes dans l'Ordre National du Mérite augmente chaque année.

uvons constater qu'au nive	eau du départem	ent le nombre de	icilinios dell'	Pourcei	ntages
		Etat de la section	femme	homme	femme
	total		40	84,4 %	15,6 %
Décorés en 2006	256	216		74,6 %	25.4 %
Décorés en 2012	267	203	60	74,0 70	

La ventilation des adhérents par secteur est la suivante :

secteur est la sulvante .			
Sected Sector	2010	2011	2012
	43	43	42
Argenton sur Creuse	164	163	154
Châteauroux	32	32	31
Issoudun		22	26
La Châtre	20	34	30
Le Blanc	34	294	283
Total	293	234	

La relative baisse des effectifs de la section de l'Indre, malgré les décès et les départs pour d'autres départements, est due :

1. au travail et à la persuasion de notre président départemental aidé par les 5 délégués de secteur qui à la suite de chaque

mais aussi à la vie associative qui l'anime. Merci à tous les compagnons qui préparent les animations, manifestations, voyages, conférences et qui se consacrent à l'entraide cette dernière devant rester le premier devoir de notre Ordre, toutes les autres activités ont pour but de mieux se connaître et ainsi être plus solidaires.

Au nom du bureau et de tous les compagnons je remercie Viviane Lecerf en charge du dossier pour le travail de recherche et de coordination effectué. Votre aide, en proposant un jeune de mois de 18 ans, dont vous connaissez les mérites, est la bienvenue. Le dossier sera étudié comme les autres et soumis au jury départemental.

Le bulletin « Entre nous »: Au cours de l'année 2012, vous avez reçu le 17ème bulletin "Entre Nous". Il s'agit là d'un lien important entre tous les compagnons. Bernard Gagnepain en assure la réalisation. Cette publication ne doit pas être l'œuvre d'un petit nombre, si quelque uns d'entre vous veulent bien y travailler, en donnant un article, ce sera avec plaisir qu'ils seront accueillis.

En février 2011, grâce au travail de notre compagnon Jean-Marie MISRAKI nous avons tous été destinataire d'un nouvel annuaire départemental. Afin que vous puissiez le mettre à jour, des informations vous sont communiquées dans le bulletin Entre Nous. En cas d'erreur, je vous demande de m'en informer afin que les exemplaires suivants soient corrigés.

<u>L'entraide</u>: Mme Guillemont, responsable départementale de l'entraide, nous a parlé des démarches entreprises avec l'aide de ses adjoints et adjointes dans les comités. Laissez-moi-vous demander de prévenir le Président Claude Gobert si vous êtes au courant d'un compagnon dans la difficulté. L'entraide doit rester la mission principale de notre Ordre : apporter une aide par tous les moyens à notre disposition aux Compagnons victimes de l'adversité, à faire face ponctuellement à des difficultés inattendues. Nous avons besoin de vous pour nous signaler le ou les compagnons dans l'ennui.

L'assemblée générale de 2012 : Le 10 mars 2012 s'est tenue, à La Châtre, la dernière AG. Elle était parfaitement organisée par nos compagnons Jean-Claude Chambray et Viviane Lecerf et leur équipe. Nous tenons à les en remercier bien sincèrement.

La journée du Souvenir: Le 18 novembre dernier, la section de l'Ordre National du Mérite organise en liaison avec la Légion d'Honneur, et en présence des Médaillés Militaires de Châteauroux, une journée du souvenir afin d'honorer nos défunts. Lors de l'office religieux en l'église Saint André de Châteauroux auquel participaient un grand nombre de médaillés des trois ordres et de nombreux drapeaux, les noms de tous les disparus ont été cités par le prêtre. A la suite de cet office soixante un repas s'est tenu au restaurant de la Forge de L'Isle au Poinçonnet réunissant les trois ordres. Lors de cette réunion amicale les présidents Claude Gobert pour l'ONM et l'amiral Hubert Jouot pour la Légion d'Honneur ont remis les brevets de l'Ordre du Mérite aux nouveaux décorés.

Assemblée Générale nationale : L'AG 2012 de l'ANMONM s'est tenue le 13 septembre 2012 dans l'Hérault à la Grande Motte. Le président et le vice président n'ayant pu s'y rendre ont demandé à Monsieur Michel de Chardon de représenter la section et lui ont donné les pouvoirs pour les différents votes. Néanmoins voici quelques informations

Bilan des effectifs de l'association :

Bilan des effectifs de l'association :

2008	2009	2010	2011
36 587	36 537	36451	36 192

Lors des élections des administrateurs, deux sortants n'ont pas été réélus. Il est à noter qu'un ancien sous-préfet de l'Indre est au poste de vice-président : Madame Hélène Blanc.

Le président national Jean-Claude Talbert a regretté qu'il n'y ait, qu'environ, 21 000 abonnés à la revue Le Mérite pour 36 000 adhérents à l'ANMOM. En y adhérant, elle nous renseigne sur la vie de notre association et en bon comptable permet d'éviter un déficit.

Concernant le cinquantenaire de la création de l'Ordre par le Général de Gaulle, la Grande Chancellerie sera la coordinatrice de l'événement. Il est prévu le concert du Président de la République en avril pour lancer l'année du cinquantenaire, un autre concert aux Invalides le 24 mai, en septembre un livre de prestige sur l'ONM, fin octobre le transfert de la Flamme de 'Arc de Triomphe à Colombey-les-deux-Eglises, et un timbre commémoratif en novembre.

Une refonte des statuts de l'ANMONM est à l'étude elle sera soumise à une assemblée extraordinaire nationale qui devrait se

tenir en décembre 2013

Le site Internet de l'ANMONM : Comme je l'ai promis l'année dernière à la dernière assemblée générale de la section de l'Indre, j'ai commencé à travailler sur la partie réservée aux départements du site national. Ce demier que vous pouvez consulter en faisant www.anmonm.com vous permettra d'y accéder. Le cadre est imposé par le siège ce qui donne une unité d'ensemble. Je dois reconnaître que l'aide apportée par le siège en la personne de M. Yvan Marcou est de qualité, de nombreux appels téléphoniques permettent de résoudre les pièges tendus sur un logiciel qui manque de clarté et de simplicité. Ainsi les photos prises lors des diverses manifestations seront mises en ligne. C'est un moyen qu'il ne faut pas négliger pour faire des économies néanmoins le président Claude Gobert et moi-même seront attentifs à tous ceux qui n'ont pas la possibilité d'être connecté.

Vote : rapport moral accepté à l'unanimité

Rapport financier par le trésorier Jean-Marie MISRAKI

Vous avez reçu les comptes de l'année 2011 avec la convocation à l'assemblée générale.

Rapport du contrôleur de gestion Roland LARDEAU, représenté par Jean-Michel CARRERE

Vote : rapport financier et celui du contrôleur de gestion acceptés à l'unanimité

Election du tiers sortant

6 compagnons ayant fait la demande pour 5 postes - Résultat du vote : 126 votants - 2 nuls – 124 exprimés

noms	nombre de votes	résultat
BOURREL Alain	122	élu
GAGNEPAIN Bernard	114	élu
GOBERT Claude	120	élu
JOUBERT Jean	114	élu
MEUNIER Bernadette	62	non élu
	80	élu
VRILLON Roland	00	0.0

Rapport de la coordinatrice de l'entraide Marie-Thérèse GUILLEMONT

Cette année encore je m'adresse à vous pour évoquer cette aide mutuelle que nous essayons de vivre au quotidien, autour de nous, entre nous et que nous appelons l'ENTR'AIDE. Chacun de nous, je le sais, ne reste pas indifférent à toute situation d'un compagnon, d'un ami, d'un voisin qui traverse une période difficile... Chacun de nous aussi essaye, j'en suis sure, de faire un simple sourire, de tendre une main au sens propre ou au sens figuré, pour aider à trouver avec et ensemble une solution à tout problème récurrent. Parfois une visite facilitera le dialogue, en un mot toute écoute fraternelle, amicale, touchera le cœur de notre frère isolé, fatigué, déprimé qui se bat souvent seul face à des situations fort compliquées.

Aujourd'hui rien n'est simple ; tout devient difficile pour trouver une solution au problème de chacun. Mais persuadons-nous qu'à chaque problème il y a toujours une solution...A nous de la trouver.

Rapport sur les activités des comités locaux par Jean-Pierre SPITZ

Ce rapport complète le rapport moral et présente les activités faites au niveau départemental. A noter la présence aux diverses cérémonies officielles (8 mai - 14 juillet - 11 novembre etc.) dans les différentes villes de l'Indre. Mais aussi un déjeuner-conférence au CFA sur le patrimoine culinaire de la région Centre; la visite de la cité de l'or à Saint Amand Montrond, le château d'Ainay-le-Viel des rencontres conviviales sous forme de repas ou apéritif qui offrent des moments de rencontre afin de mieux se connaître.

Prix du civisme par Viviane LECERF

Rappel des objectifs du prix du civisme puis évocation de la classe lauréate l'an passé. La cérémonie de la remise du prix 2013 aura lieu le 15 mai au Château Raoul.

Remise des brevets de la Chancellerie

6 brevets ont été remis aux récipiendaires par le président départemental Claude GOBERT et par Michel de CHARDON.

Allocutions de clôture

Successivement par Claude GOBERT qui remercie tous ceux qui œuvrent pour la section et Michel de CHARDON administrateur national de l'A.N.M.O.N.M. qui rappelle les manifestations organisées à l'occasion du 50^{ème} anniversaire de l'Ordre.